

No ignífugo

por

Patrick Stecco

estaba siempre en llamas
me quemaba hasta la alma
vivía en nubes insensibles
me chamuscó la vida
el fuego destruyó el enlace
el fuego destruyó las amistades
el fuego destruyó la carrera
me quemé los ojos y no pude ver el dolor
me quemé los oídos y no pude oír la razón
me quemé la nariz y no pude oler la verdad
me quemé los nervios y nunca sentí nada
he renace de las cenizas con vida nueva
hoy no estoy en llamas pero mañana no sé
hace años y años que no me quemo
no tiento a las llamas me recuerdo el infierno
ahora admito, ahora acepto, ahora entiendo
estoy empapado en gasolina
nunca me secaré
estoy rodeado de fósforos
Nunca me secaré

